

09.12.2020 Mittwoch

In der Pizzabäckerei... gibt's so manche (K)leckerei...

Heute war unsere Küche eine Pizzabäckerei. Die netten Pizzabäcker waren die Kinder. Sie hatten ganz viel Freude beim Belegen ihrer Pizzen. Tomatensoße, Käse, Oliven, Salami und Schinken kamen drauf.



Davor... zogen die Kinder in das „Mäusehaus“ wie sie es nannten. Sie machten es sich gemütlich, wie sie sagten. Die Püppies durften auch mit rein.



...und davor gab es mächtig viel zu tun.

Während der Backofen seine Arbeit tat und die Pizzen vollendete, zogen wir uns an und begaben uns auf eine Flitzerunde durch unser schönes Kittlitz.



Kein Krümel blieb übrig.... Jetzt sind alle bereit für das Dessert. Ein Teller mit frischem Obst wartet darauf verputzt zu werden.

